Condena el mundo la agresión de Estados Unidos y sus aliados a Siria



Damasco, 14 abr (RHC) Fuertes críticas realiza la comunidad internacional en contra de los bombardeos perpetrados por el gobierno de Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia contra Siria

El líder de la Liga y candidato a primer ministro por la coalición de centro-derecha, Matteo Salvini, ironizó que mientras aún se buscan las supuestas armas químicas en Iraq, "estamos pagando por la guerra loca en Libia y alguien con el gatillo alegre insiste con los misiles inteligentes".

En un mensaje difundido a través de su cuenta en la red social Twitter, Salvini señaló que de esa manera se ayuda "a los terroristas islámicos casi derrotados" y exclamó: "Locura, deténganse".

Para su compañera de alianza y presidenta de Hermanos de Italia, Giorgia Meloni, el ataque a Siria se realizó al margen del derecho internacional y en ausencia de un pronunciamiento de la ONU sobre "los presuntos ataques químicos".

"Evidentemente, los desastres causados en Libia no han enseñado nada", puntualizó en su perfil en Facebook, en tanto llamó a que Italia "no apoye esta peligrosa deriva".

En un sentido similar se pronunció el senador de Fuerza Italia Paolo Romani, quien expresó que una vez más se efectúa una acción militar no coordinada a nivel de la OTAN y sin resolución del Consejo de Seguridad de la ONU.

El legislador agregó que sin prueba alguna se golpea solo a una de las dos partes en juego y se favorece "a los terroristas yihadistas que están perdiendo terreno".

Sin embargo, el líder de ese partido y exponente de la coalición de centro-derecha, Silvio Berlusconi, respaldó la acción militar contra Damasco.

El gobierno de China rechazó y consideró una grave violación de las normas de la carta de la Organización de Naciones Unidas (ONU) la agresión ejecutada entre Estados Unidos, Francia y Reino Unido contra Siria.

"China siempre se ha opuesto al uso de la fuerza en los lazos internacionales y defiende el respeto a la soberanía, independencia e integralidad territorial de todos los países", aseveró el Ministerio de Relaciones Exteriores en un comunicado.

La Cancillería puntualizó que cualquier acción unilateral emprendida sin el consentimiento del Consejo de Seguridad de la ONU es contraria a los propósitos y principios del organismo multilateral, además de constituir una violación a las normas básicas de la ley internacional.

"China urge a las partes involucradas a resolver el tema por la vía del diálogo y las consultas", concluyó la nota oficial.

El gigante asiático se suma así a otras naciones que rechazan el ataque con misiles perpetrado esta madrugada por Estados Unidos, Francia y Reino Unido contra instalaciones militares y civiles de Siria bajo el pretexto del supuesto empleo de armas químicas por parte del Gobierno.

La embestida dañó lugares como el Centro de Investigación Científica en el barrio Barzah, en Damasco.

De acuerdo con los reportes militares, las baterías antiaéreas sirias destruyeron misiles que iban en dirección a la zona de Kissweh, al sur de la capital del país árabe; así como otros que amenazaban con impactar en el aeropuerto militar de Naserieh.

Mientras la cancillería de Siria condenó en duros términos el artero ataque realizado por Estados Unidos, Reino Unido y Francia contra objetivos militares en ese país árabe, lo cual deviene en flagrante violación de las leyes internacionales.

Siria indicó que la agresión vulnera los principios de la Carta de Naciones Unidas y valoró que esa embestida de países occidentales demostró nuevamente la imprudencia de esos estados hostiles a la legitimidad internacional.

La declaración precisa que los numerosos misiles lanzados sobre territorio sirio en la noche de este viernes impactaron, entre otros lugares, en el Centro de Investigación Científica de Damasco, donde fueron destruidos locales docentes y laboratorios, sin que se reportaran víctimas.

También varios misiles fueron interceptados por baterías antiaéreas sirias cuando eran dirigidos al Aeropuerto Militar de Dumair, 60 kilómetros al este de Damasco.



Radio Habana Cuba